



Einstiegsfinanzierung für ein Promotionsstipendium

Förderantrag

Application for funding

Bitte beachten Sie: Unvollständige oder fehlerhafte Förderanträge können nicht in das Auswahlverfahren aufgenommen werden.

Please note: Incomplete or incorrect funding applications cannot be considered in the selection process.

1. Persönliche Daten und Kontakt

Personal details and contact

Vorname: <i>First name</i>	
Name: <i>Last name</i>	
Studiengang an der FAU: <i>Degree Program at FAU</i>	
Adresse: <i>Address</i>	
E-Mail: <i>E-Mail</i>	
Telefon: <i>Phone</i>	

2. Lebenslauf

Curriculum vitae

2.1. Masterabschluss <i>Master Degree</i>	
Titel der Masterarbeit: <i>Title of master's thesis</i>	
Fach: <i>Subject:</i>	
Datum Abschluss: <i>Date graduated</i>	
Note: Grade:	



2.2. Weitere Universitätsabschlüsse

Other university degrees

2.3. Bisherige Berufserfahrung

Previous professional experience

2.4 Ehrenamtliche Tätigkeiten

Voluntary activities

2.5. Auslandserfahrungen

International experience



2.6. Hier können Sie, wenn Sie möchten, ergänzende Angaben zu Ihrem Werdegang machen, die besonders Herausfordernd waren bzw. sind (z.B. Gibt/Gab es Care-Verpflichtungen oder Erkrankungen? Sind Sie Erstakademiker*in?): Hinweis: Alle Angaben sind freiwillig und werden vertraulich behandelt.
Here you could give additional information about your background that has been or is particularly challenging (e.g.: have/had care responsibilities or health issues? Are you a first-generation university student?) Note: All information is voluntary and will be treated confidentially.

2.7. Wo sehen Sie sich beruflich in 5 Jahren und in 10 Jahren?

Where do you see yourself in your career in 5 years and in 10 years? (in keywords)



2.8. Promotionsvorhaben (in Stichworten)

Doctoral research proposal (in keywords)



3. Geplante Antragstellung bei einem externen Fördergeber

Planned application to an external funding provider

3.1. Fördergeber

Funding provider

3.2. Zeitpunkt der geplanten Antragstellung

Planned submission date

3.3. Arbeits- und Zeitplan

Work plan and schedule



3.4. Erklärungen zur geplanten Antragstellung

Declarations on the planned application

Haben Sie mit dem unter 3. beschriebenen Vorhaben schon einmal externe Fördergelder beantragt?
Have you submitted an application for external funding for the project specified under 3. before?

☐ Nein

No

☐ Ja

Yes

Falls ja: Welcher Fördergeber, Zeitpunkt der Antragsstellung, Titel des Antrags

If yes: Which funding provider, date of application, title of application

4. Mentoring

Mentoring

4.1. Welche Wünsche haben Sie an eine*n Mentor*in? (Mehrfachnennung willkommen)

What are your expectations from a mentor? (Multiple answers possible)

☐ Tipps zu Karrierestrategien

(Tips on career strategies)

☐ Einblicke in Strukturen, Prozesse und Spielregeln im Wissenschaftsbetrieb

(Insights into structures, processes, and rules in academia)

☐ Einblicke in internationale Strukturen und Auslandsaufenthalte

(Insights into international structures and opportunities abroad)

☐ Tipps zum Aufbau von wissenschaftlichen Netzwerken

(Tips for building scientific networks)

☐ Arbeitstechniken z.B. Zeit-/Selbstmanagement, Präsentation

(Work techniques e.g. time/self-management, presentations)

☐ Unterstützung bei der Erstellung des Förderantrags

(Support with preparing the funding application)

☐ Die Möglichkeit, die Mentor*innen zu Tagungen zu begleiten

(Opportunity to accompany the mentor to a conference)

☐ Vereinbarkeit und Wissenschaft

(Compatibility and academia)

☐ Sonstiges:

(Other:)



4.2. Kennen Sie bereits eine Person, die Sie sich als Mentor*in vorstellen können?

Do you already know someone you could imagine as a mentor?

4.3 Aus welchem Fachgebiet wünschen Sie sich Ihre/Ihren Mentor*in?

Which academic field would you prefer your mentor to be from?

5. Anlagen

Appendices

5.1. Motivationsschreiben an die Fakultätsfrauenbeauftragte (2-4 Seiten)

Motivation Letter to the faculty's women's representative (2-4 pages)

5.2. Ein Gutachten durch die/ den Betreuer*in Ihrer Masterarbeit

Letter of Recommendation from the Supervisor of the Masterthesis

5.3. Ein Gutachten der Betreuerin/des Betreuers der Promotion einschließlich Betreuungszusage

Letter of Recommendation from the PhD Supervisor

5.4. Masterzeugnis oder vorläufiger Nachweis, dass der Abschluss mit Ende des SoSe2026 erreicht wird (Ausdruck des Notenspiegels von Campo und eine Bescheinigung durch die/den Betreuer*in der Masterthesis)

Master's certificate or a preliminary proof that the degree will be completed by the end of the summer semester 2026 (printout of the grade report from Campo and a certificate from the supervisor of the Master's thesis)

6. Abschließende Erklärungen

Final declarations

☐ Ich bestätige hiermit die Korrektheit meiner Angaben. Mir ist bewusst, dass bei Falschangaben, z.B. falsche Notenangaben, bewilligte Fördergelder zurückgefordert werden können.

I hereby confirm the accuracy of the information I have provided. I am aware that in the case of false information, e.g. false grades, approved funding may be reclaimed.

☐ Im Fall einer Förderung willige ich ein, mit meinem Vorhaben auf den Websites der FAU und der Philosophischen Fakultät und Fachbereich Theologie genannt zu werden (Name, Vorname, Titel des Forschungsvorhabens).

I agree to be listed as a grantee on the websites of FAU and the Faculty of Humanities, Social Sciences, and Theology in case of funding (last name, first name, project title).

Ort, Datum, Unterschrift

Place, date, signature